

Lettre de présentation de Simon Lamontagne

Candidature au poste d'administrateur

La naissance de l'association ayant coïncidé avec ma toute première année de travail, elle a toujours été liée à l'avancement de ma carrière. Le dynamisme de l'organisation et la crédibilité qu'elle entraîne sur la fonction par ses accomplissements m'ont ensuite amené à d'abord participer aux assemblées générales annuelles, puis à offrir mon expertise dans le cadre des négociations de l'entente Nouveaux médias.

Dans le but d'approfondir cette implication et de contribuer à faire grandir l'ARRQ dans cette période de transformation de notre industrie, je sollicite aujourd'hui un premier mandat à titre d'administrateur. Je désire combiner mon expérience variée en télévision documentaire, jeunesse et nouveaux médias à celle déjà diversifiée de mes collègues du conseil d'administration, et ainsi porter les différents combats à venir de notre association.

Simon Lamontagne